

ProChile y Sercotec firman convenio para apoyar la internacionalización de las empresas nacionales

María José Becerra Moro, gerente general de Sercotec e Ignacio Fernández Ruíz, director general de ProChile firmaron el documento que materializa el convenio de colaboración entre ambas instituciones.



La iniciativa surge de la necesidad de acompañar el crecimiento natural de los clientes con perfil exportador, pertenecientes a los Centros de Desarrollo de Negocios de Sercotec, así como también derivar hacia estos centros a aquellas empresas usuarias de ProChile que se encuentren en proceso de

preinternacionalización con el objetivo de entregarles un apoyo integral y permanente que establezca bases sólidas para su desarrollo y crecimiento.

Entre otros elementos, el convenio considera la realización

de actividades formativas, así como investigación, desarrollo e innovación; presenciales y/o virtuales, para funcionarios y funcionarias de Sercotec y los/as trabajadores/as de los Centros de Desarrollo de Negocios, sobre los instrumentos que opera ProChile. **mch**